



## COMITÉ DE ADELANTO LAS ALAMEDAS DE SAN FRANCISCO

### CITACION EXTRAORDINARIA - ELECCIÓN DE NUEVA DIRECTIVA

Los Ángeles, 22 de agosto 2019

Estimados vecinos, nos vemos en la lamentable obligación de informales lo siguiente:

Hoy jueves 22-08-2019, nos hemos informado en la I. Municipalidad de Los Ángeles, **que un grupo de vecinos han realizado una asamblea y elegido una nueva directiva en nombre del Comité de Adelanto Alamedas de San Francisco, a espaldas de la comunidad.** En la nómina entregada por la municipalidad, sólo 9 de ellos pertenecen a este comité.

Esta elección, que constituye un acto ilegal, no fue comunicada por los canales oficiales, ni a la directiva actual, ni solicitada la audiencia extraordinaria a la Presidenta del Directorio en ejercicio, ni publicada en los espacios públicos del loteo (pizarra en la entrada del loteo), página web u otro medio habitual utilizado. Obviamente manipulada para que no participara la mayoría de la comunidad socia de este comité.

Adicionalmente, se consultó en el banco y nos informaron que habían ingresado sus antecedentes en la cuenta corriente, **de igual forma a espaldas de la comunidad y este directorio, con el riesgo que representa para toda la comunidad que paga sus gastos comunes.**

La directiva paralela ilegítima, elegida a espaldas de la comunidad está formada por Eduardo Pereira, Alejandra Silva y Carmen Quezada.

**Ante este hecho, se cita a reunión extraordinaria del Comité de Adelanto Las Alamedas de San Francisco, que se llevará a efecto el sábado 31 de agosto a las 16:00 hrs en el Hotel Econohotel (ex Hotel Verona).**

**Necesitamos hacer respetar y proteger a nuestra comunidad de hechos como los que hoy nos violentan, por lo que es absolutamente imperativo que asista a esta asamblea extraordinaria y haga respetar sus derechos.**

Atentamente,

Mónica Plaza de Los Reyes

Presidente Comité de Adelanto Las Alamedas de San Francisco